El acto fue retransmitido por primera vez en directo (por streaming) por la televisión pública Á Punt TV



(VALENCIA, 01/11/2023) Este martes 31 de octubre, el Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana (CECVA) celebró el acto del Día de la Reforma en un lugar icónico de la ciudad de Valencia: El Ateneo Mercantil, situado en la Plaza del Ayuntamiento de la Ciudad.

Un total de 489 personas se dieron cita en el evento que reunió autoridades civiles y políticas, representantes de las Fraternidades de Pastores y de diferentes denominaciones.

Entre los invitados asistentes al acto estuvieron:

La consellera de Justicia e Interior, Elisa María Núñez Sánchez; el subsecretario de Justicia e Interior, Ricardo García García; el director del Departamento de Filosofía de la Universidad de Valencia, Francisco Arenas Dolz; el rector del Campus Adventista de Sagunt, Daniel Bosqued Ortíz; el decano de la Facultad de Teología del Campus Adventista de Sagunt, Sr. Víctor Armenteros Cruz; el delegado Diocesano de Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso del Arzobispado de Valencia, Rev. Vicente Botella Cubells; la presidenta del Centro Ecuménico Interconfesional de Valencia, Carmen Sarmiento Cabanes; el presidente de la Unión de Comunidades Islámicas de Valencia, Ihab Fahmy; el director de la Revista Evangelical Focus, Joel Forster.



Algunas de las autoridades que asistieron al acto

La bienvenida estuvo a cargo del presidente del CECVA, Francisco Javier Piquer, quien agradeció a los invitados su presencia y <u>a la televisión pública Á Punt TV la retransmisión del evento en directo</u> por *streaming*.

El pastor bautista Jorge J. Pastor fue el encargado de presidir el acto, mientras que la música estuvo a cargo del Coro Gospel Gloria, que interpretó tres canciones: "El Credo", el himno "Castillo Fuerte es Nuestro Dios" y "La Bendición".

Por otro lado, la diaconisa Lola Sánchez y el pastor Josep Sampedro leyeron una semblanza histórica de Gaspar de Centelles i Fabra (1510-1564) creador del grupo disidente conocido como el "Grupo de Pedralba" donde la nueva fe y espiritualidad protestante empezó a hacer camino.

Centelles fue arrestado en 1562 por crimen de herejía y el 17 de septiembre de 1564, después de ser juzgado en la plaza de la Seu de Valencia, fue quemado vivo a orillas del río Turia*.

Al terminar la reseña se entregaron los premios Gaspar de Centelles a Elisabet Pérez Cigarrito, exconsejera de Educación del CECVA y pionera en la implementación de la asignatura de la ERE en Colegios e Institutos, por la Defensa de la Libertad Religiosa; a José Joaquín Martí Vicent, exconsejero de Ministros de Culto del CECVA y pionero en el establecimiento de relaciones institucionales de las Fraternidades/Fellowships de Pastores Evangélicos entre sí y con el CECVA, y el teólogo Samuel Escobar Aguirre, en función de su dilatada trayectoria y su ampliamente reconocido servicio ministerial.

El pastor Pau Grau tuvo una intervención en la que hizo un recorrido desde la himnología congregacional fundada por Martín Lutero, la necesidad de hacer un esfuerzo pedagógico para destacar los principios de la Reforma. "La Reforma no es un punto de llegada, más bien es un punto de partida" dijo Grau, como el lema que acuñó Lutero "La Iglesia reformada, siempre reformándose". Luego hizo un recorrido histórico del protestantismo en la Comunidad Valenciana y terminó con el salmo 46:10-11.

Los Presidentes de las Juntas directivas del CECVA y de las Fraternidades de Pastores Evangélicos concluyeron el acto con una oración conjunta.

Desde el CECVA agradecen la respuesta de los asistentes a este acto y convocan a todos los creyentes de la Comunidad Valenciana para el 31 de Octubre de 2024.

*Pau Grau Ballester. 2022

Fuente: CECVA / Edición: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. À Punt TV, la televisión pública valenciana, retransmitirá este martes por primera vez en directo el acto del Día de la Reforma Protestante